



あけましておめでとうございます！

令和5年の幕が開きました。お正月は毎日晴天が続き、ご家族で初詣や里帰りなど、楽しい時間を過ごされたことと思います。冬休み中は、大きな事故や事件もなく、子供たちは元気に登校してくれました。これも保護者の皆様のご指導とお見守りのおかげと心より感謝申し上げます。

冬休み明け集会では、「天は自ら助くる者を助く」という話をしました。神様や仏様に「お願い」するだけでなく、自分を信じて努力を重ね、自ら願いを叶える生きの方がステキだと思うからです。願うだけでは夢は叶いません。目標に向かって歩み続ける「挑戦力」と「やりぬく力」が芽生え、身に付くように、子供たちに寄り添い、励まし支えていきたいと思えます。それが、私の年始の誓いです。保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、努力を続けます。今年もどうぞよろしくお願い致します。

学校評価アンケート！

大切な子供たちのために学校の取組をふり返し、改善に活かすことを目的としたアンケートを、今年度もお願いしたいと考えています。いつも大変ご多用な中にご協力いただき、感謝申し上げます。

今年度は、初めての試みとして子供たちの学習用タブレットを使って回答していただくように準備しています。週末に持ち帰りますので、よろしくお願い致します。回答方法は、配付予定のプリントをご覧ください。結果につきましては、取りまとめて改めてご報告します。



今後の行事予定をお知らせします！

- 1月21日（土）持久走大会
- 2月18日（土）授業参観・学級懇談会
- 2月24日（金）なわとび大会
- 3月22日（水）6年生修了式
- 3月23日（木）卒業式
- 3月24日（金）修了式
- 3月27日（月）～学年末休業日
- 3月28日（火）退任式

コロナ感染症拡大防止に配慮しながら、保護者の皆様にご参加いただけるように準備していきます。応援をよろしくお願い致します。

左にご紹介した以外にも、6年生は、1月に租税教室と陶芸教室（卒業制作）、2月には、進学する三中の学校説明会と薬物乱用防止教室があります。3月に入りますと、すぐに「6年生を送る会」を行う予定です。

とてもさびしいことですが、6年生の残された小学校生活が楽しく、充実したものになるように、全力で支えていきたいと思っています。

コロナウイルス感染症が拡大傾向です。ご家族に未診断の風邪症状が見られる場合は、登校を控え、自宅で様子を見てください。感染対策も引き続きよろしくお願い致します。

